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Meeting of the Coordinating Group  
(on-line Zoom conference) 
 
Заседание Координационной группы 
(в формате Интернет-конференции Zoom) 
 
https://us04web.zoom.us/j/73001968988?pwd=YlUvL005eG1FWTk5UThXWTJyU2tNUT09  
 
27 May 2020 
09:00-10:15 (Geneva); 10:00-11:15 (Moscow); 13:00-14:15 (Astana-Nur-Sultan) 
 
27 мая 2020 года 
09:00-10:15 (Женева); 10:00-11:15 (Москва); 13:00-14:15 (Астана-Нур-Султан) 

 
PROVISIONAL AGENDA / ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ ПОВЕСТКА ДНЯ 

 
1. Adoption of the Agenda / Утверждение повестки дня 

2. Introduction and short update on where we are during the pandemic /                                  
Введение и краткий обмен информацией о состоянии дел в странах в текущий момент 
пандемии 

3. Revision of the Gothenburg Protocol: ideas exchange, information provided by the Secretariat / 
Пересмотр Гетеборгского протокола: обмен идеями, краткая информация от Секретариата 

4. Joint EECCA CG - TFTEI meeting - on-line - in September (tentative): topics and ways to go / 
Совместное заседание Координационной группы ВЕКЦА и Целевой группы по технико-
экономическим вопросам (он-лайн) в сентябре 2020 г.: тематика и практические вопросы 

5. Capacity-building: next steps - expression of interest from EECCA CG members on 
topics/activities for 2021-2022 (including a short update from the Secretariat) /           
Повышение потенциала: следующие шаги – темы, интересующие страны 
Координационной группы для проведения мероприятий в 2021-2022 гг. (включая, 
информацию от Секретариата)   

https://us04web.zoom.us/j/73001968988?pwd=YlUvL005eG1FWTk5UThXWTJyU2tNUT09

